



# EADO DT

## Why Changan

## لماذا شانجان

في كل عام تستثمر شانجان 5% من عائداتها السنوية في بحث وتطوير المنتجات، وبلغ إجمالي الأستثمار 49.6 مليار، واستثمرت أيضاً 2 مليار لبناء حقل اختبار للمركبة بمعايير دولية.

1. يغطي الأستثمار سلامة التصادم وأداء الفرامل واختبارات هيكل المركبة ونظام القيادة.
2. مختبرات متقدمة دولياً مختصة في تكنولوجيا اهتزازات ضوضاء مركبات والسلامة العامة والمختبرات الهندسية المشتركة المختصة بالمركبات التي تعمل بالطاقة الهجينة.

Each year Changan invests 5% of its annual sales revenue in product R&D and the total investment has amounted to RMB 49.6 billion Changan invested 2 billion RMB and built an international standard vehicle test field.

1. The investment covers crash safety, brake performance, chassis tests, NVH and drive system.
2. Internationally advanced laboratories: national key laboratories in vehicle noise vibration and safety technology, national and local joint engineering laboratories for hybrid-powered passenger cars.

تقدم شانجان الأردن كفاءة مصنعية تعد الأعلى عالمياً 10 سنوات أو 500.000 كم أيهما أسبق من الأخطاء المصنعية ومراكز صيانة متعددة بالمملكة وتعد من الأكبر في المنطقة. وتقدم شانجان الأردن أيضاً كفاءة إعادة الشراء أو البديل تعد الأفضل في السوق المحلي والمنطقة.

Changan Jordan provides the longest warranty globally 10 years or 500.000 km which comes first covers factory defects, and have several service centers in the kingdom and one of the biggest in the region, and Changan Jordan provides trade in and payback policy with the best ratios in the local market and the region.

خاضع للسياسة والأحكام

**MALLOUK & CO**  
شركة مالوك وشركاه للتجارة

مركز خدمة العملاء هاتيف 0780855555 أو عبر البريد الإلكتروني info@changanjo.com  
وتابعونا عبر صفحتنا www.changanjo.com أو التواصل الاجتماعي changanjo

عزيزي العميل، من أجل تحقيق رضى العميل أسسنا مركزاً للتواصل وتلقي الشكاوى.  
Dear customer to ensure customer satisfaction we have set up a customer communication centre to address your complaints.

# سيدان

سيارتك تعكس شخصيتك

- محرك بتقنية BLOU CORE بسعة 1.6 ليتر وبنظام "GDI" حقن مباشر للوقود يتمتع بقوة فذة.
- علبة سرعات اوتوماتيكية بـ 4 سرعات نوع AISIN.
- 2 وضعيات للقيادة ملائمة مع اسلوب حياتك (NORMAL - SPORT).
- معدل استهلاك الوقود 6.5 ليتر لكل 100 كم.
- سعة خزان الوقود 45 لتر.



# تكنولوجيا

حديثة لتجربة قيادة فريدة ورياضية

مساحة داخلية متفوقة، واسعة ومريحة

- شاشة قياس 10 انش تدعم خاصية EASY CONNECTION وخصائص عديدة.
- مقصورة داخلية مكسوة بجلد ذات جودة عالية لونين ومطرز بحرفية.
- مقود D SHAPE متعدد الاستخدامات مع مثبت سرعة.

النوافذ أوتوماتيكية بالكامل

تشغيل المركبة بكبسة زر

نظام تكييف اوتوماتيكي بالكامل مع خاصية تعقيم الهواء

# مريحة

ذو تصميم عالي الأحساس  
سحر متأصل فريد يلمع من الداخل إلى الخارج

- 5 مقاعد فخمة ومريحة بروج رياضية.
- مفتاح ذكي يمكنك منه فتح وإغلاق المركبة بلمسة زر.
- فتح النوافذ عن طريق المفتاح الذكي.
- إطارات ألمنيوم قياس 195/55-R16.
- باب الأمتعة الخلفي يتسع 410 لتر.
- أضواء أمامية LED أوتوماتيكية بالكامل.



# أمان

استمتع بحماية عالية المستوى.

سيارة أمنة تزيل جميع العقبات من أمامك



- 4 وسائد هوائية 5RS موزعة في المقصورة الداخلية.
- نظام قياس ضغط الإطارات TPMS.
- نظام الحفاظ على الثبات EPS.
- نظام توزيع قوة الفرامل EPB.
- نظام مانع إنغلاق المكابح ABS.
- توزيع الفرامل الكهربائي EBD.
- نظام تعزيز الفرملة BA.
- نظام التحكم بالسحب TCS.
- التحكم بالثبات عند صعود المنحدرات HHC.
- كاميرا خلفية.
- مثبت السرعة.
- حساسات مساعدة للإصطاف خلفية.



فتحة سقف



ناقل حركة 4 سرعات رياضي



تشغيل المركبة بلمسة زر



تحكم بالمرآيا الجانبية والأنوار الأمامية



مقود متعدد الوظائف رياضي



المفاتيح الإلكترونية ذكية



مقاعد خلفية من الجلد الفاخر



Full LED Technology



مكبف إلكتروني



أماكن تخزين ذو سعة كبيرة

مقاعد جلدية لونين فاخرة



# أضواء

أضواءً عصرية لأبعد مدى  
أضواءً أمامية أوتوماتيكية بالكامل

- أضواءً نهارية LED.
- أضواءً أمامية بتقنية LED.
- أضواءً خلفية بتقنية LED.
- كشافات ضباب خلفية.

## هل تعلم؟

أن شانجان رائدة عالمياً في مجال البحث والتطوير

سجلت شانجان نسبة 93.6% محتلة المرتبة الثالثة في صناعة السيارات من حيث البحث والتطوير  
كما سجل مركزها الأول عالمياً لمدة 10 سنوات من حيث الإمكانات ولديها 2918 براءة اختراع.





**Blue Core 1.6 GDI**  
125 HP- 160 N.M



**AISIN 4 AT Speed**